

Im Portrait: die Sektion Olten

## Erdrutsch im Vorstand

Die Sektion Olten ist mit gegen 400 Mitgliedern eine der grössten Sektionen des Solothurnischen Staatspersonal-Verbandes. Sie vertritt die Interessen des Personals von Verwaltung, Gericht und Spitaler AG im Grossraum Olten und ist damit die Sektion mit dem breitesten Spektrum an Mitarbeiteranliegen. An der diesjährigen Generalversammlung machten gleich drei Vorstands-Urgesteine aus verschiedensten Sparten Platz für ihre NachfolgerInnen.



Dr. iur.  
Corinne Saner

Keine Sektion des Solothurnischen Staatspersonal-Verbandes repräsentiert so viele Mitarbeiteranliegen wie die Sektion Olten. Da ist einerseits das Personal der Verwaltung mit Schwerpunkt im Amthaus, dann die Angestellten des Amtsgerichtes Olten-Gösgen. Zahlreiche Mitglieder arbeiten im Spital Olten, und vereinzelt kommen sie auch aus dem Schulbereich wie z.B. von der Fachhochschule oder der Kantonsschule.

### Weniger Mitglieder?

Die «alten Hasen» erinnern sich: Es gab Zeiten, da war die Sektion Olten mit fast 500 Mitgliedern die zweitgrösste Sektion des Staatspersonal-Verbandes. Seit der Gründung des Personalverband soH hat sich dies geändert. Viele Spital-Mitarbeitende entscheiden sich für die Mitgliedschaft in der «Spitaler»-Sektion oder werden automatisch in diese zugeteilt, was zu einer entsprechenden Verkleinerung der Sektion Olten führte.

### Stimme des unteren Kantonsteils

In der Geschäftsleitung des Kantonalverbandes ist die Sektion Olten mit zwei Sitzen vertreten und kann so die «Stimme des unteren Kantonsteils» einbringen. Dies ist auch nötig, denn obwohl sich auch andere Sektionen der Anliegen von Spital, Verwaltung, Gericht und Schule annehmen, zeigt sich, dass die Mitarbeiter im Raum Olten andere Fragen beschäftigen und Probleme anders gewichtet werden. Deutlich spürbar wird dies immer wieder im Spitalbereich: im Spital Olten besteht ein ganz anderes Betriebsklima als am Standort Solothurn, was andere Bedürfnisse und Anliegen zur Folge hat. Diese kann die Sektion Olten aufgreifen.

### Neuer Vorstand – neue Ehrenmitglieder

Für die Wahrung der unterschiedlichen und vielfältigen Mitgliederinteressen ist der Vorstand zuständig. Die Zusammensetzung des Vorstands spiegelt die breite Palette der Mitglieder wider: Aus fast jedem Bereich wirkt jemand mit.

An der diesjährigen Generalversammlung konnten gleich vier neue Vorstandsmitglieder gewählt werden: Sarah Amrein hat als Staatsanwältin den Blick auf das Gerichtswesen, Sheila Rätz und Nicole Wyss aus dem Spitalbereich fühlen den Puls am Spitalstandort Olten, Pius Schenker als Leiter des Kreisbauamts II bringt die Sicht der Verwaltung ein.

Mit grossem Applaus wurden im Anschluss an die Neuwahlen die drei abtretenden Vorstandsmitglieder für ihre jahrzehntelange Arbeit für den Verband geehrt und zu Ehrenmitgliedern der Sektion Olten ernannt. Edgar Niggli, pensionierter Gerichtschreiber am Richteramt Olten-Gösgen, war über 30 Jahre mit Elan und Organisationstalent im Vorstand als Vizepräsident tätig. Peter Baumann, pensionierter Leiter Kreisbauamt, engagierte sich rund 20 Jahre im Vorstand, und Doris Altermatt, pensionierte Leiterin Intensivpflege im Spital Olten, vertrat im Vorstand 30 Jahre die Anliegen der Spitalangestellten.

### Vertretung im Schweizerischen Dachverband und tiefer Sektionsbeitrag

Gute Kontakte pflegt die Sektion auch zum schweizerischen Dachverband. Präsidentin Corinne Saner nimmt in dessen Geschäftsleitung Einsitz und ist deshalb regelmässig an der Fachtagung in Brunnen zugegen, gelegentlich auch als Referentin. Mit nur Fr. 15.00 Sektionsbeitrag pro Jahr ist die Sektion Olten unvergleichlich günstig. Dies ist möglich,

weil sämtliche Vorstandsmitglieder ihre Aktivitäten rein ehrenamtlich wahrnehmen und auch Präsidium, Sekretariat und Kasse auf eine Entschädigung für ihre Arbeit verzichten. Einziger Bonus ist die traditionelle Vorstandsreise, die einmal im Jahr mit Wanderung, Boots- oder Seilbahnfahrt den Horizont erweitert und für die nicht unbeträchtliche Arbeit entschädigt. ■



Daniel Lanz und Sarah Amrein



Der neue Vorstand der Sektion Olten (v.r.n.l.): Pius Schenker, Patrick Christ, Thomas Rötheli, Dr. Corinne Saner, Nicole Wyss, Stephan Lingg, Sheila Rätz. Es fehlen: Sarah Amrein und Daniel Lanz.



Impressionen der Generalversammlung vom 29. Juni 2023 im BBZ Spital Olten.



Jetzt gilt es ernst: Revisor Urs Ackermann trägt den Revisorenbericht vor.





Drei neue Ehrenmitglieder (v.l.n.r.): Edgar Niggli, Doris Altermatt, Peter Baumann.

